

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Puji Syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, yang telah memberikan kesehatan dan kekuatan kepada penulis sehingga mampu menyelesaikan skripsi yang berjudul :
Etnobotani Tumbuhan Rempah Dalam Tradisi Kuliner Etnis Mandailing di Desa Aek Godang Kecamatan Hulu Sihapas Kabupaten Padang Lawas Utara.

Penyelesaian skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dari berbagai pihak baik secara langsung dan tidak langsung, untuk itu penulis mengucapkan terimakasih yang tulus dari dalam hati. Secara khusus penulis berterimakasih kepada Bapak Prof. Dr. H. Ibnu Hajar Damanik, M.Si selaku Rektor UNIMED dan Bapak Dr. H. Restu M.Si selaku Dekan FIS. Penulis juga berterimakasih yang setulus-tulusnya kepada Ibu Dra. Puspitawati M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Antropologi dan Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan arahan dan motivasi sejak awal penulisan hingga penyelesaian skripsi ini. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. Waston Malau, selaku Dosen Pembimbing Akademik dan Ibu Nurjannah M. Pd dan Ibu Sulian Ekomila S. Sos. MSP sebagai dosen penguji ketika penulis mempertahankan skripsi ini. Dan seluruh Dosen Pendidikan Antopologi serta narasumber dalam penelitian ini yang memberikan banyak bantuannya kepada penulis

Ucapan terimakasih yang sebanyak-banyaknya dan setulus-tulusnya penulis sampaikan kepada ayahanda dan ibunda tercinta beserta keluarga penulis, yang telah

memberikan semangat dan pengorbanan yang sangat besar sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan dengan baik.

Penulis juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada teman dekat dan seperjuangan dalam suka maupun duka yaitu Pebriandi Sitohang, Yudi Ramadhani Hrp, Alfisyahrin Sitorus, Akbar Hasian, Ewin Haloho, Evans F Srg, Dedy Andriansyah, Fitriadi, Melamsel, Arida Yanti Rangkuti, dan semua teman-teman antropologi 2008. Begitu juga penulis ucapkan kepada adek stambuk 2009,2010,2011 dan 2012 yang selalu menyemangati penulis selama perkuliahan.

Terkhusus penulis ucapkan terimakasih banyak kepada adinda tersayang Shofiah Wartika Hutasuhut S. Kom, yang selalu menyemangati,memberikan motivasi dan bantuannya sehingga mempermudah penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Akhirnya penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna, masih banyak kekurangan dan kelemahan dalam penyampaian dan penulisan informasi, data dan bahasa. Kemampuan dari penulislah yang sangat terbatas, maka dengan kerendahan hati penulis mengharapkan kritik dan saran untuk penyempurnaan dan perbaikan skripsi ini agar dapat dipergunakan dengan sebaik-baiknya

Medan, 8 Maret 2013

Penulis

Riadi Syafutra Siregar

308322048